

実りの秋、 うれしい収穫

9月13日、睦合小学校5年生が稻刈りを体験しました。

5月に5年生みんなで田植えを行った田んぼが実りの秋を迎える美しい黄金色に輝き収穫の日を迎えました。みんなそれぞれ稻刈り鎌を使うのは初めての子が多いようで使い方を教わりながらの作業となりました。それでも少しするとみんな慣れてあつという間に刈り終わりました。

なお、作ったお米は米作りでお世話になつた方々へのパーティー、ボランティア救援物資・給食などに利用されるそうです。



文化祭・運動会スナップ集

9月8・9日に南部中学校の文化祭、9月15日と22日に保育所運動会、9月29日に小学校の運動会が開催されました。

みんないい顔で秋のイベントを楽しんでいました。





9月17日(月)に山梨中銀スタジアムで開催されたヴァンフォーレ甲府VSガイナーレ鳥取の試合が南部町ホームタウンサンクスティーとして開催されました。試合に先立ち町長から両チームに南部茶が贈呈されました。また町内の子どもたちがエスコートキッズ、ボールパーソン、ファブリケーションを行い会場を大いに盛り上げました。町内から多くの方が観戦し、楽しいスポーツの秋の1日を過ごしました。

南部図書館・富沢図書館では、「山梨県地震防災訓練」が南部町で開催されることに伴い、両図書館に「防災に関する図書コーナー」を設置しました。コーナーには南部町防災パンフレットや関連図書やマニュアル本、また防災グッズも並べ、来館者に防災に関する知識や日頃からの備えを呼びかけました。



収集されたペットボトル

8月より峡南衛生組合へと処理委託をした可燃物処理の8月分状況ですが、処理委託量は106トン、処理委託経費は約530万円となりました。また、資源物の収集量はペットボトルが約3トン、ミックス紙が6.6トン、プラス容器類が8.3トンとなりました。これは昨年のRDF処理量171トンと比較で約62%と町民の皆様のご協力により大幅な減量となりました。

また、RDFプランクトの乾燥に利用する灯油代や電気代がかかるくなり、この分の経費節減されていく状況です。今後も町民の皆様には資源の分別・リサイクルにご協力頂きたいと思います。

ヴァンフォーレホームタウンサンクスティー

「防災に関する図書コーナー」展示しました

「三袋の販売について」

新しい「三袋の販売について」

8月より峡南衛生組合へと処理委託

をした可燃物処理の8月分状況ですが、処理委託量は106トン、処理委託経費は約530万円となりました。

また、資源物の収集量はペットボトルが約3トン、ミックス紙が6.6トン、プラス容器類が8.3トンとなりました。これは昨年のRDF処理量171トンと比較で約62%と町民の皆様のご協力により大幅な減量となりました。

また、RDFプランクトの乾燥に利用する灯油代や電気代がかかるくなり、この分の経費節減されていく状況です。今後も町民の皆様には資源の分別・リサイクルにご協力頂きたいと思います。

間もなく新しい3種類の「三袋」が販売となります。ヒン類の「三袋」については透明ヒン・茶色ヒン・その他ヒンの該当のものに〇をつける方式のものを継続販売致します。

◇可燃物用 (黄色・黒文字)

可燃物のみに使用します。

◇資源物用 (緑色・黒文字)

ペットボトル・ミックス紙・プラスチック容器包装類に使用します。

◇不燃・カン・布用 (透明・赤文字)

不燃物・カン・布類に使用します。



資源物と不燃・カン・布用の袋は該当するものにマジックで〇を付け、記名し収集日に出して頂きます。

不明な点がございましたら環境センター（☎ 67-3619）までお問い合わせください。